

## **Compte-rendu de l'Assemblée Générale ordinaire de l'Association "Points d'Eau".**

Le cinq février deux mille trois, les membres de l'Association "Points d'Eau" se sont réunis dans la salle associative de Montcuq. Le quorum étant atteint, Mr le Président ouvre la séance et remercie les membres présents pour leur fidélité à " Points d'Eau ".

M. MAURY, Maire de Montcuq et Conseiller Général, Monsieur VAYSSIERE Maire de St Cyprien et M. BOUTARD, Maire de St-Laurent-Lolmie sont parmi les membres de cette assemblée.

### **Rapport Moral :**

M. SOUQUES présente alors le rapport moral concernant l'année écoulée.

Il énumère tous les lieux sur lesquels l'Association est intervenue et donne des détails sur ces interventions :

- Puits de St Martial dont la toiture a été "remaniée".  
(M. Meynen nous conte une mésaventure survenue à ce puits)
- Chemin du Thouron (débroussaillage sur 2 ou 300 m) et fontaine dont la voûte a été refaite par M. ZALAS.
- Source Campagnac (les installations du captage y ont été en partie dégagées).
- Château de Penne (pose d'une grille de protection sur le puits).
- Fontaine de Pleyssse (dégagement de l'accès).
- Fontaine de Ventaurel (nettoyage) ; consolidation d'une croix à Boutessac.
- Ruisseau du Coustal (nettoyage d'une écluse).
- Fontaine de Janès ( débroussaillage et nettoyage).
- Fargues : récupération de pierres pour le projet de restaurations futures et peut-être celui d'une gariotte située sur le Chemin de Compostelle à Lascabanes.
- Belmontet : nettoyage et curage de lavoirs à Hautefage et Rigoudens
- Coulonges : nettoyage des abords.

Il évoque plus longuement la réussite du Festival H2O qui a eu lieu du 19 au 27 juillet et dont les diverses manifestations ont touché presque toutes les communes du canton.

Il remercie tous les bénévoles qui ont participé à cette réalisation, ainsi que tous les organismes qui par leur soutien financier ont permis la réalisation de ce festival.

Conséquences de l'organisation du festival : l'Association "Points d'Eau" est propriétaire de plusieurs panneaux d'exposition (qui pourront être prêtés ou loués à d'autres associations) et d'une bonne débroussailleuse.

M. Souques rappelle que "Points d'Eau" a reçu en 2002 le prix régional des "Bravos de l'Accueil".

Il nous apprend que m. Gaillard de St-Cyprien fait don d'un bélier, à charge pour l'association de l'installer dans un endroit où il pourra fonctionner.

Concernant le projet de restauration de 11 puits ou fontaines précédemment établis, il nous annonce que le "feu vert" vient d'être donné.

Il remercie encore tous les adhérents qui soutiennent cette association ; il félicite les élus qui se sont montrés favorables au principe de sauvegarde de ce petit patrimoine et remercie les communes qui nous allouent une aide financière.

Les correspondants des journaux locaux sont eux aussi vivement remerciés pour leur soutien qu'ils nous ont largement apporté.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

### **Rapport Financier :**

Mme Maryse AZUELOS fait alors le point sur la situation financière de l'Association. La gestion couvre la fin de l'année 2001 et l'année 2002 entière.

Elle présente un état des recettes ( cotisations, voyage, subventions, subventions obtenues pour réaliser le festival) et des dépenses (achat de matériel, voyage, etc ...).

L'examen de ces états fait apparaître un solde créditeur de 1531,27 €.

Ce rapport financier est adopté à l'unanimité.

### **Renouvellement partiel du Conseil d'Administration :**

D'après les statuts, celui-ci est renouvelable tous les ans par moitié ; Sont sortants : Maryse Azuelos, Didier Boutard, Denis Carette, M-Thérèse Clément, Bernard Souques.

Denis Carette ne s'étant pas manifesté, Melle Jacqueline Pavan et les quatre autres membres sortants sollicitent les suffrages de l'assemblée.

Ils sont réélus à l'unanimité.

### **Cotisation annuelle :**

Elle est reconduite au même tarif (11 €)

Avant de passer aux projets 2003, M. DELERIS fait une rapide analyse du festival 2002. Ce bilan faisant apparaître points forts (bon accueil des municipalités, expositions intéressantes, visites suivies, concert et diaporama de qualité, nombreux contacts avec la population locale, ...) et points faibles ( beaucoup de travail dans une période déjà chargée en animations et période de travail intense dans le milieu rural, peu de fréquentation des touristes, manque d'intérêt pour la conférence sur l'assainissement, ...) va nous permettre d'organiser le festival 2003 de manière à ce qu'il intéresse le plus grand nombre tout en allégeant la charge de travail des organisateurs.

Bernard fait part de quelques unes de ses idées :

- valoriser le travail de recherche fait en consultant les archives municipales concernant l'adduction d'eau à Montcuq au début du XXe siècle,
- S'intéresser aux personnes qui font des relevés météorologiques sur le secteur,
- Faire participer les pompiers,
- Renouveler le parcours botanique.

Une prochaine réunion du Conseil d'Administration et de la Commission H2O, aura lieu le 19 février 2003 à Belmontet.

### **Projets 2003 :**

- Organisation du festival H2O 2003
- Accompagnement des 11 projets de restauration que chaque commune "maître d'ouvrage" va avoir à réaliser.

Sont concernées les communes de Montcuq, Valprionde, St Pantaléon, Bagat, St Laurent-lolmie, St Matré.

Les sites sur lesquels se trouvent les points d'eau seront auparavant nettoyés.

- Recensement des points d'eau sur lesquels on pourrait intervenir, surtout sur les communes où rien n'a été fait : constitution d'un dossier (photos, description, etc ...)
- Remise en état de pompes à chaînes
- Constitution d'un dossier concernant tous les anciens systèmes de pompage
- Installation de la chaîne offerte par mesdames MAZET, peut-être à Escayrac où le site a été récemment remis en valeur.
- Installation du bélier qui nous a été offert : le hameau de la Briguerie ou quelque part sur la commune de St Cyprien sont évoqués....
- Réparation, par nos soins de la fontaine de Pleyse ; M. Maury intervient pour nous apprendre qu'il a le projet de faire rouvrir le chemin qui passe à proximité. Tout le monde se réjouit de cette initiative.
- Préparation de la sortie de printemps qui pourrait avoir lieu le 13 avril 2003 dans la région de Caylus.

Monsieur Maury adresse ses félicitations à tous les membres de l'Association "Points d'Eau" pour ses nombreuses activités, pour le festival de l'été 2002. Il a beaucoup apprécié que celui-ci se déroule dans tout le canton ; il trouve dommage que tous nos projets visent à le recentrer uniquement sur Montcuq.

L'ordre du jour est épuisé ; la séance est levée et m. le président invite chacun des membres à partager le verre de l'amitié.